

CONSEJO ESCOLAR

Hola Soy Mireia, actualmente colaboro con el AFA del cole en las diferentes actividades que realizamos.

Orgullosa mamá de dos alumn@s del centro, Mikaela que tiene cinco años y de Bastian que tiene cuatro. L@s dos están súper felices en sus aulas de infantil. Y tanto a ell@s como a mí nos preocupa la inclusión de todos y todas. Muy especialmente aquell@s niños y niñas que tienen necesidades especiales.



Ya conozco el centro tres años y me parece que hemos creado una gran comunidad en la que acompañamos a nuestros hijos e hijas en este “aprender” tan original que tiene este cole.

Me presento candidata al Consejo Escolar para aportar energía y ganas de seguir “haciendo cole” entre todos y todas.